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１ 今後の学校教育の在り方について   （２５分） 

新型コロナウイルス感染拡大により、日々の経済活動への影響、

また、日常生活への影響は全国全ての人々に深刻な影響を及ぼしま

した。 

市内においても、学校休業の長期化、公共施設等の休館などによ

り、多くの方に不安を与え、不自由を強いてきました。なかでも、

学校休業の長期化による学習遅れや生活環境の変化は、子供たちに

大きな影響を与えています。 

児童・生徒の多くは自宅学習を余儀なくされ、特に受験生やその

保護者からは、学習遅れや学習環境の格差に不安の声が上がってい

ます。 

私が調べたところ、県内ではウェブ会議システムやユーチューブ

を使用して、久喜市、春日部市、深谷市、熊谷市、さいたま市など

が市独自のオンライン学習を行っていました。こうしたことも教育

格差を生みかねません。しかし、児童・生徒によっては、パソコン

やタブレット端末を持っていない、また、家庭での通信環境が整っ

てない場合もあります。本市においても一日も早くＧＩＧＡスクー

ル構想の達成に尽力していただき、今後、学校休業が長期化するよ

うなことがあっても対応できるように、児童・生徒１人に１台のパ

ソコンやタブレット端末の整備を、切にお願いいたします。 

長期の学校休業で、多くの児童・生徒及び保護者の皆様は不安を

抱えています。この危機を乗り越え、子供たちが安心して勉強や学

校生活に取り組むために、市の見解をお伺いいたします。 

 

(1) 学校休業中の取組について 

(ア)児童・生徒への課題はどのように取り組ませましたか。 

(イ)オンライン学習の取組についての市の見解は。 

(2)  学校再開後の取組について 

(ア)授業時間の確保の見通しについて 

(イ)３密を避けるためにどのように授業を行いますか。 

(ウ)児童・生徒の健康管理はどのように行っていきますか。 

(エ)感染者が出た場合、どのような措置をとりますか。 

(オ)妊娠中の先生への配慮はありますか。  

市 長 

教育委員会教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



小林 ひとみ  

質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

(カ)いじめや不登校などの相談体制は。 

(キ)休業中のゲーム・インターネットの長時間使用が懸念され

ますが、学校での指導はどのように行いますか。 

また、そのことと関連してスマートフォンのルールづくりに

ついて、市の見解は。 

 

２ 高齢者の健康をどう維持するか   （１５分） 

新型コロナウイルスの感染拡大で外出自粛が続き、市内では長期

間にわたり市民センター等の休館が続きました。運動不足になりが

ちで、健康への影響も心配されます。高齢者の健康をどう維持する

か課題であります。 

日本老年医学会は３月、ホームページで「『新型コロナウイルス

感染症』高齢者として気をつけたいポイント」を公開した。フレイ

ルが進行すると体の回復力や抵抗力が低下すると注意を促し、「２

週間の寝たきりにより失う筋肉量は７年間に失われる量に匹敵す

る」と運動の大切さを訴えている。（５月２日 公明新聞） 

多くの高齢者は今、感染を警戒して外出を控えています。この短

期間でも身体機能が落ち、フレイルが進んでしまうことが懸念され

ます。 

昨年の第２回定例会で、私はフレイル予防について質問をさせて

いただきました。その際、「後期高齢者における要介護の原因の１

位はフレイルであり、このフレイルを予防することが今後の介護予

防に重要である。令和２年度からのフレイルチェックの導入に向け

て準備を進めていく」という趣旨の回答をいただきました。 

今後も「３密」を避ける生活が続くことが予想されます。今まで

と同じように、市民センター等に多くの方が集まり、一緒に運動を

することができるのか疑問です。 

蕨市では、地元のケーブルテレビで理学療法士によるストレッチ

や筋力トレーニングを紹介する番組を放送しました。地域の各種運

動教室が新型コロナウイルスの影響で中止になったことから、市が

企画したそうです。現在はユーチューブでも配信中です。坂戸市も

介護予防体操をユーチューブで配信しています。 

このような観点からお伺いいたします。 
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(1) フレイル予防を今年度どのように進めていきますか。 

(2) フレイル予防に市独自の動画を作成する考えはあります

か。 

(3) 今後の課題について 

 

 


